

Oficina de la ONU para los Derechos Humanos condena atentado contra defensor de derechos humanos en Nariño

La Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos condena el atentado perpetrado ayer jueves en el que resultó herido el defensor de derechos humanos de Nariño, señor Oscar Damián Montufar Andrade. El señor Montufar se desempeña como defensor público en Pasto, Nariño, y no había recibido amenazas antes del atentado de ayer.

Al rechazar este atentado, la Oficina expresa además su preocupación por las amenazas de muerte que han recibido otros defensores y defensoras de derechos humanos en Nariño desde el pasado 13 de septiembre.

La Oficina urge a la Fiscalía a investigar el atentado contra el defensor Montufar, así como las amenazas contra los otros defensores y defensoras de derechos humanos, e identificar a los presuntos responsables.

La Oficina insta a la Unidad Nacional de Protección y a las autoridades departamentales y locales a tomar todas las medidas necesarias para proteger y garantizar la vida y la integridad del defensor Montufar y la de su familia, así como de los defensores y las defensoras amenazados en la región.

La Oficina recuerda que la defensa de los derechos humanos es legítima y que además defender los derechos humanos es uno de los pasos para la construcción de la paz.

<https://hchr.hrev.org/wp-content/uploads/2014/09/cp1270.pdf>

[Descargar documento](#)